
      Vorstandssitzung Förderverein vom 12.05.2011  
 

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesend: Michael Bolz, Gerda Bolz, Thomas Hocker, Jens Schmidt, Sabine Jahn-Riehl, 

Udo Klamerski, Andreas Beil 

Abwesend: Steffen Silbernagel, Bernhard Weller, 

Horst hat Strahler besorgt, die noch eingebaut werden müssen (Nr. 4 der Aktionsliste).  

Der Statiker für den Kabinetrakt (Nr. 6 der Aktionsliste) kommt am 13.05.. 

Die Schräge vor dem Bademeisterraum (Nr 22 der Aktionsliste) wird demnächst 

abgeschlossen. 

Jens hat auf dem Maimarkt keine Hütte zu vernünftigen Preisen gefunden, die als 

Bademeisterunterstand genutzt werden könnte (Nr. 35 der Aktionsliste). Der Eigenbau einer 

Hütte oder der Kauf einer Baumarkthütte wird erwogen. 

Die Bühne für Rockbenefiz (Größe 6 x 4 m) wird bei Hrn. Aderjahn für 1000 € bezogen.  

Bericht der Sponsorengruppe (Gerda): Es sind bisher Spenden in einer Höhe von 13.500 € 

eingegangen. Ferner sind 44 neue Mitglieder eingetreten. Für 2012 wird eine Haustüraktion 

zum Spendensammeln erwogen. Ferner solle es Vereins T-Shirts für aktive Mitglieder 

geben, mittels derer bereits beim Rockbenefiz Helfer zu erkennen sind; ein Sponsoring über 

die Fa. Rheinwalt wird angestrebt. Das Freizeitbad Laola in Landau stellt Spinde bzgl des 

Verschlusssystems auf Karte um, so dass Schränke mit Münzeinwurf frei werden; Michael 

Ehmke will versuchen, diese für Hambach zu bekommen. Nachdem der Bundeswehr in 

Germersheim keine Wehrpflichtige mehr zur Verfügung stehen, werden dennoch am 23.05. 

30-40 Leute zum Helfen kommen; abschließend wird für die Helfer gegrillt. 

Maler Uli Wieser ist bereit, die Decke um die Gaststätte herum zu streichen; hierzu muss die 

Markise vorher entfernt werden. 

Die Hans-Geiger-Schule und das Käthe-Kollwitz-Gymnasium wollen unser Schwimmbad für 

Sporttage nutzen. 

Der Vertrag mit Bärbel Orth bezüglich der Gaststätte ist unterschriftsreif.  

Fliesen Mäurer wird ab dem 13.05. im Becken Fliesen ausbessern. 



Für Schwimmer sollen permanent zwei 2 Bahnen mit Bändern des DLRG abgesperrt 

werden; die DLRG hat dem zugestimmt, bittet aber um Entfernung bei hohem Betrieb, um 

Beschädigungen zu vermeiden.  

Ende: 21:20 Uhr 

Nächste Sitzung 09.06. 19:30 Uhr 

Thomas Hocker, Schriftführer 

Wer Rechtschreibfehler findet, darf sie auch diesmal wieder behalten 

 


